

Er stammt aus Hannover: Kopf der internationalen Drogendealer-Bande heute Morgen in Dubai festgenommen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 21. April 2022 um 13:49 Uhr

Voller Erfolg der Ermittler

Er stammt aus Hannover: Kopf der internationalen Drogendealer-Bande heute Morgen in Dubai festgenommen

Donnerstag 21. April 2022 – **Hannover / Dubai (wbn). Der Schlag gegen internationale Drogendealer, die aus Hannover gesteuert worden sind, hat einen weiteren Volltreffer ergeben.**

In Dubai ist der 39 Jahre alte „Hauptakteur“ des Drogennetzes in den frühen Morgenstunden des heutigen Tages festgenommen worden. Er befindet sich im Gewahrsam der Dubai Police, heißt es heute Mittag in einer Pressekonferenz von Staatsanwaltschaft und Landeskriminalamt in der niedersächsischen Landeshauptstadt.

Fortsetzung von Seite 1

Die internationale Gruppierung dieser Drogenbande ist damit zerschlagen worden.

Der Vizepräsident des Niedersächsischen Landeskriminalamtes Bernd Gündel berichtet, dass die zahlreichen Festnahmen am gestrigen Tag nicht nur die „kleinen Fische“ sondern „die Köpfe“ der Organisation betroffen hätten.

Der 39 Jahre alte Hauptakteur hatte sich aus Hannover nach Dubai abgesetzt. Wie gestern berichtet, soll seine Drogenhändler-Bande 23 Tonnen Kokain nach Deutschland eingeschleust haben.